



Comenzó la gran exposición en la que el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires cierra un año lleno de acciones sustentables, para tener una ciudad más limpia y consciente del cuidado del medio ambiente. En esta exposición la Ciudad, junto a ONGs y empresas exhibirán sus esfuerzos y propuestas para construir una ciudad más verde y limpia. La entrada es libre y gratuita. Viernes 28 y sábado 29 de noviembre; de 11:00 a 19:00 en el Paseo de las Américas: Av. Figueroa Alcorta y Monroe, Comuna 13.

Participaron de la inauguración el ministro de Ambiente y Espacio Público, Edgardo Cenzone, y el presidente de la Agencia de Protección Ambiental porteña, Juan Carlos Villalonga, y asistieron miles de estudiantes de escuelas de la ciudad.

La Expo Ciudad Verde se extenderá hasta el sábado a las 19:00 en el Paseo de las Américas, ubicado en las avenidas Monroe y Figueroa Alcorta. Cuenta además con el apoyo de empresas y organizaciones comprometidas con el ambiente, que brindarán distintas charlas y exposiciones.

Durante el encuentro habrá muestras de tecnología, industria y arte vinculadas al concepto de Ciudad Verde y a la reutilización de residuos por medio de la separación en origen. También se busca hacer hincapié en la importancia de generar interés en el tema del reciclado y brindar un entorno de concientización.

Villavicencio, Edesur, Sony, Ceamse, Cabelma, Renault y Tetrapak son las empresas que van a exponer sobre temas como la reutilización del PET, el reciclado de neumáticos o la obtención de energía en base a la basura. Por su parte, organizaciones como Energizar, Fundación de la Tierra, Fundación Espacios Verdes o Casco Verdes explicarán su trabajo y la importancia de la separación de residuos.

Espacios para aprovechar

La Expo Ciudad Verde ofrece cinco espacios diferentes donde la gente podrá conocer temas relacionados con la sustentabilidad y la reutilización de los residuos. Los espacios estarán ocupados por stands de empresas y organizaciones no gubernamentales, un taller de reutilización de residuos, un auditorio para conferencias y otro espacio dedicado al programa Escuelas Verdes.

El auditorio será un espacio importante, ya que se brindarán charlas interesantes. Allí hablará el sábado el titular de la Agencia de Protección Ambiental, Juan Carlos Villalonga, cuando dará una charla sobre la base de la economía verde.

Con este encuentro, el gobierno porteño cerrará un año en el que se trabajó muy fuerte en la toma de conciencia sobre la importancia de la separación en origen y de una ciudad más verde, en el que se llevaron adelante varias acciones como la puesta en marcha de 32 puntos verdes ubicados en diferentes plazas y parques de la ciudad, a donde los vecinos pueden llevar sus materiales reciclables.

Además, se realizaron talleres de compostaje, concursos para alentar el reciclado y acciones en las escuelas a través del programa Escuelas Verdes, gracias al que los chicos de las escuelas de Buenos Aires separen los residuos que tiran.

Cronograma de actividades

Viernes 28

10:00 Entrega de diplomas Educación - Proceso de reciclado de botellas PET. Sus ventajas. Enfoque público escolar.

12:00 Cabelma PET - Expone sobre su labor y brindará un corto. Para que sirve la basura.

14:00 Manos Verdes - Ingeniero a cargo de la extracción de energía proveniente de la basura en Ceamse.

15:00 Ceamse - Ingeniero a cargo de la extracción de energía proveniente de la basura en Ceamse.

16:00 Cascos Verdes - La inclusión socio-laboral de personas con discapacidad intelectual, a través de la educación ambiental.

16:30 Promotoras Ambientales - El rol de los recuperadores Urbanos.

Sábado 29

11:30 Activate composter - Tratamiento de residuos orgánicos.

12:00 Cabelma PET - Proceso de reciclado de botellas PET. Sus ventajas.

14:00 Conexión reciclado - Valorización de residuos industriales como subproductos".

15:00 Sony Argentina - Minería urbana.

16:00 Danone Argentina - El compromiso de Villavicencio en el proceso de reciclaje.

16:30 Carlos Gentile - Un giro sustentable en el sistema educativo.

17:00 Entrega de premios Suma Verde - Premios del concurso de reciclado, con alumnos de 4to año.

18:00 Cali Villalonga - Nueva economía de materiales: la base de una economía verde